
1 

 

 会  議  録 

年 月 日 令和４年１２月１６日（金） 

開会時刻 午後２時５６分 閉会時刻 午後３時４１分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 加賀谷 長吉、二階堂 衛、今仲 和代、佐々木 雅子 

出 席 者 教育長       伊藤 孝俊 

教育総務部長    木村 雅美 

教育指導部長    西村 直崇 

教育総務部次長   菊地 浩昭 

教育総務課主幹   大友 幸憲 

生涯学習課長    横井 朗 

スポーツ振興課長  近江 秀和 

文化財保護課長   佐藤 孝之 

図書館課長     髙橋 秀明 

教育指導課長    桐原 悦子 

学校教育課長    川津 久和 

学校給食課長    岩瀬 司 

会議書記 
教育総務課副主幹  小川 真貴子 

教育総務課主査   細谷 裕子 

 

 

≪会議要旨≫ 

 

伊藤教育長   それでは、ただ今より令和４年１２月定例教育委員会を開催

いたします。 

会議録署名委員は、３番 今仲委員と２番 二階堂委員にお

願いします。参与はお集まりの部長、次長、課長、主幹、書記は

教育総務課担当にお願いします。 

それでは、次第の３の教育長報告に入ります。１１月２１日か

ら１２月１５日までの主な参加行事についてご報告いたします。 

       １１月２１日、政策会議及び定例教育委員会がございました。１

１月２２日、２４日には来年度の人事について、学校長と市教委

による二者協議が行われました。２２日、市議会１２月定例会の

議案説明会、２８日は１２月定例会本会議、１２月２日、１２月
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定例会一般質問答弁原稿検討会、１２月５日から７日まで一般

質問、そして、１２月１４日に１２月定例会本会議がございまし

て、市議会１２月定例会が終了しました。１１月２４日、定例記

者会見、２６日は３年ぶりの開催となった横手市ＰＴＡ連合会

研究集会が行われ、ご挨拶させていただきました。同日から２７

日にかけまして、わか杉カップ東日本中学バレーボール大会が

ございました。秋田県代表はベスト４となりました。２８日は、

政策会議、２９日には、臨時教育委員会がございました。３０日、

読書に関する作品コンクール総括審査がありました。１２月１

３日には、令和４年度よこてシティハーフマラソンの実行委員

会が行われました。１２月１３日、１５日、１６日まで３日間か

けて、県南教育事務所、市教委、学校長による三者協議が行われ

ております。 

      

以上の報告につきまして、ご質問等ありましたらお願いしま

す。 

 

伊藤教育長   よろしいでしょうか。 

 

（質 疑）なし 

 

伊藤教育長  ないようですので、４の議事に入ります。日程第１ 承認第１

１号 令和４年度横手市一般会計補正予算（第１０号）に関する

意見の申出について を議題といたします。説明をお願いしま

す。 

 

教育総務課長  ―資料に基づき説明―  

 

伊藤教育長    ただ今の説明につきまして、ご質問ご意見等がありましたら 

お願いします。 

 

―なし― 

 

伊藤教育長    ないようですので、日程第１ 承認第１１号 令和４年度横

手市一般会計補正予算（第１０号）に関する意見の申出につい

て ご承認いただけますでしょうか。 
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―異議なし― 

 

伊藤教育長   ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきま 

す。 

 

伊藤教育長   次に、日程第２ 報告第１１号 横手市立小学校及び中学校に

おける休業日の臨時措置について を議題といたします。説明を

お願いします。 

 

教育指導課長  ―資料に基づき説明―  

 

伊藤教育長    ただ今の説明につきまして、ご質問ご意見等がありましたら 

お願いします。 

 

―なし― 

 

伊藤教育長   ないようですので、日程第２ 報告第１１号 横手市立小学 

校及び中学校における休業日の臨時措置について ご承認いた 

だけますでしょうか。 

 

―異議なし― 

 

伊藤教育長   ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきま 

す。 

 

伊藤教育長   次に、次第５の「その他」に移ります。（１）各課等事業報告 

をお願いします。 

 

各課長等    ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長   各課より報告がありました。 

        何かご質問、ご意見がございましたらお願いします。 

 

二階堂委員   スポーツ振興課にお伺いします。今後の予定の第１１回チャ

ンピオンズカップ横手東北中学校新人バスケットボール大会に

つきまして、毎回、東北各県のチャンピオンが揃うよう要請し

ていると思いますが、出場校は必ずしもそういうわけではない

ようです。今回は各県の 1 位チームが出場されるのか、また横
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手市からどこのチームが出場するか教えてください。 

 

スポーツ振興課長  各県から強豪チームを推薦していただくことになってお

りますが、必ずしも１位チームの推薦がかなわないという

こともありますので、引き続きお願いしていきたいと思い

ます。また、横手市からの出場校は、男子は、十文字中学

校が全県で優勝し県代表として、それに加えて、開催地枠

で横手南中学校、横手北中学校の合計３校が出場します。

女子は、開催地枠として、平鹿中学校、十文字中学校が出

場します。 

 

伊藤教育長   他にありませんか。 

 

―なし― 

 

伊藤教育長    ないようですので、（２）その他に入ります。何かありました

らお願いします。 

 

教育総務課長    ―横手市学校教育情報化推進計画の策定について― 

 

教育総務課主幹   ―横手駅東口新公益施設の愛称決定について― 

 

伊藤教育長    他にありませんか。 

 

                ―なし― 

 

 

伊藤教育長     ないようですので、これで１２月の定例教育委員会を終了し 

ます。 

お疲れさまでした。 

 

 


